

PRESSEMITTEILUNG

Seelbach, 28. Mai 2025

JULABO eröffnet neues, klimafreundliches Werk im startkLahr Areal in Lahr

Mit der offiziellen Eröffnung des neuen Produktions- und Logistikzentrums im startkLahr Airport & Business Park hat JULABO einen weiteren Meilenstein seiner Unternehmensentwicklung gesetzt. Das neue Werk steht nicht nur für Wachstum und Innovation, sondern auch für ein klares Bekenntnis zu Nachhaltigkeit und moderner Architektur. Das nach DGNB-Standards zertifizierte, klimapositive Gebäude wurde am gestrigen Dienstag feierlich eingeweiht.

Die Bauherren Markus und Jennifer Juchheim begrüßten zahlreiche Gäste aus Wirtschaft und Politik, darunter Landrat Thorsten Erny, Lahrs Oberbürgermeister Markus Ibert, den Bundestagsabgeordneten Dr. Johannes Fechner und Dominik Fehringer von der Nectanet GmbH. Die Besucher zeigten sich beeindruckt von der technischen wie architektonischen Qualität des neuen Standorts.

„Unser Werk in Lahr ist eine starke, zukunftsfähige Basis, um mit einem konsequenten Fokus auf Nachhaltigkeit JULABOs Wachstumskurs fortzusetzen“, betonte Geschäftsführer Markus Juchheim. „Mit dem neuen Standort haben wir dringend benötigte Produktionskapazitäten geschaffen. Gleichzeitig werden wir am Hauptsitz in Seelbach freigewordene Flächen noch stärker für zentrale Themen wie Service oder Produktentwicklung nutzen. Somit können wir die Anforderungen unserer weltweiten Kunden noch besser erfüllen.“

Das gesamte Areal in Lahr bietet mit rund 30.000 m² Grundstücksfläche außerdem weiteres Potenzial für künftige Erweiterungen. Die strategisch günstige Lage an der Autobahn A5, in unmittelbarer Nähe zur französischen Grenze und mit guter Anbindung an den öffentlichen Nahverkehr, macht den Standort auch für zukünftige, neue Mitglieder der JULABO Familie attraktiv.

JULABO setzt ein starkes Zeichen für den Standort Lahr

Auch der Zweckverbandsvorsitzende, Lahrs Oberbürgermeister Markus Ibert, würdigte das Engagement des Unternehmens: „Die Investition von JULABO ist ein starkes Zeichen für den interkommunalen Zweckverband Industrie- und Gewerbepark Raum Lahr. Gerade in wirtschaftlich herausfordernden Zeiten ist die Ansiedlung eines technologisch führenden Unternehmens ein enorm

wichtiger Impuls für unsere Region. Es entstehen so hochwertige Arbeitsplätze und der Branchenmix in unserem Industrie- und Gewerbepark wird gestärkt. Das Beispiel JULABO verdeutlicht einmal mehr: Der interkommunale Zweckverband bietet auch für Unternehmen aus der Region die große Chance, in der Region zu wachsen.“

Seelbachs Bürgermeister Michael Moser betonte die positive Entwicklung des größten Arbeitgebers im Schuttertal: „Es freut mich natürlich sehr, dass JULABO als innovatives und erfolgreiches Unternehmen weiter investiert und wächst – das ist ein wichtiges Engagement für die Zukunftsfähigkeit. Für Seelbach als Gemeinde ist es ein wertvolles Zeichen, dass JULABO seinem Hauptsitz und damit seinen Wurzeln treu bleibt und zentrale Bereiche wie Verwaltung, Forschung, Entwicklung und maßgeschneiderte Fertigung weiterhin bei uns konzentriert.“

Für die architektonische Umsetzung des Projekts zeichnet das Büro Keienburg Architekten verantwortlich. Architektin Lioba Keienburg erläuterte die Besonderheiten: „Wir haben großen Wert darauf gelegt, dass Wirtschaftlichkeit, Funktionalität und Klimaschutz Hand in Hand gehen. Vom Recycling alter Hangar-Baustoffe über den Einsatz nachwachsender Rohstoffe bis hin zur klimaneutralen Energieversorgung mittels Photovoltaik-Anlage erfüllt das Gebäude höchste ökologische Standards. Darüber hinaus ist es flexibel ausgelegt und für jede Art von Umnutzung, Umstrukturierung und Veränderung vorbereitet.“

Am Ende der Eröffnungsfeier sprach Markus Juchheim allen beteiligten JULABO Kolleginnen und Kollegen seinen Dank und seine Anerkennung aus. „Das gesamte Team hat während der Planung, der Bauphase und auch dem Umzug der Produktionslinien und Logistik von Seelbach nach Lahr hervorragend mitgezogen“, so Juchheim abschließend. „Nur so war es möglich, alles im vorgegebenen Zeitplan punktgenau umzusetzen. Eine wirklich tolle Leistung!“

Ansprechpartner für die Redaktionen:

JULABO GmbH
Alexander Hundertpfund, Leiter Marketing & PR
Tel. +49 (0) 7823 51-5016
Email: a.hundertpfund@julabo.com
www.julabo.com

Bilder (copyright JULABO):



Freuten sich gemeinsam über die Eröffnung des neuen JULABO Standorts in Lahr: Erik Weide (Bürgermeister Friesenheim), Michael Moser (Bürgermeister Seelbach), Markus Ibert (Oberbürgermeister und Vorsitzender des Zweckverbands Industrie- und Gewerbepark Raum Lahr), die Bauherren Jennifer und Markus Juchheim, Thorsten Erny (Landrat Ortenaukreis) und Dr. Johannes Fechner (Mitglied des Deutschen Bundestages).
(v.l.n.r.)



Luftaufnahme des neuen JULABO Produktionsstandorts im startkLahr Airport & Business Park in Lahr.

Die **JULABO GmbH**, 1967 gegründet in Deutschland, entwickelt anspruchsvolle Temperiertechnik und steht auf diesem Gebiet für Innovation und Kompetenz. Unsere mit modernster Regeltechnik ausgestatteten Geräte sind überall dort im Einsatz, wo höchste Temperaturgenauigkeit oder schnellste Reaktion auf Temperaturveränderungen gefragt ist. Über 600.000 installierte JULABO-Geräte weltweit stehen für die hohe Akzeptanz bei Anwendern in Forschung und Industrie. Mit bewährter Qualität „Made in Germany“ und schnellem, kompetentem Support durch Ansprechpartner vor Ort entwickelte sich JULABO zu einer weltweit führenden Premiummarke für Temperierlösungen.